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COMPTE-RENDU DU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION  

ACEF POAA 
VENDREDI 13 SEPTEMBRE  2024 

 

  
Lieu : SALLE DE REUNION DU 1er ETAGE – SIEGE DE LA BANQUE POPULAIRE DU SUD – PERPIGNAN 

 
 
PRESENTS 

Khalid AANKAD Jocelyne BASTIÉ Sandrine BOUILS Michel CALVET Marie-Louise 
CASTAGNÉ 

Anne-Christine 
CHAUSSON 

Jacky COMES Jany DARDÉ Pascale GARCIA 
LARROZE 

Béatrice SURJUS 
 

EXCUSÉS Joseph 
FABRESSE 

Marie-Hélène 

FOURNIER 

Sonia MAC VEIGH Jean-Luc PORTAL  

 

Pascale Garcia, Présidente, remercie tous les présents et excuse les absents. 

La réunion démarre à 9 H 30 précises. 

 

ORDRE DU JOUR 
 

1. APPROBATION DU COMPTE-RENDU – CA DU 05/07/2024 

2. DATE DE PROCHAIN CA 

3. ANALYSE DE L’ACTIVITÉ – AOUT 2024 

4. POINT SUR LES ANIMATIONS 

5. INTERVENTION – KAHLID AANKAD 

6. POINT FINANCIER 

7. LES REUNIONS DEPARTEMENTALES 

8. FAS & FNAS – MICHEL CALVET 

9. QUESTIONS DIVERSES 

a. COOPTATION DE CORRESPONDANTES 

 

1. Approbation de compte-rendu  
✓ Conseil d’Administration du 5 JUILLET 2024 – APPROUVE A L’UNANIMITÉ 

 

2. Date du prochain Conseil d’Administration 
VENDREDI 22 NOVEMBRE 2024 – PERPIGNAN 
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3. ANALYSE DE L’ACTIVITÉ AU 31 AOUT 2024 – ADHESIONS-CLOTURES ET ADHERENTS 

Pour POAA 
ACEF POAA 08/2024 PERSPECTIVE 2024 

ADHESIONS 1204 

 CLÔTURES -610 

ADHERENTS 26482 26500 

a) LES ADHESIONS 
Depuis janvier 2024 le rythme de croissance des adhésions est régulier.  

1204 adhésions à fin aout, une fin d’année à 1600 adhésions est une perspective réaliste. 

Les adhésions proviennent en priorité des nouveaux clients et des clients non adhérents, conquis 

et recommandés, par les conseillers et les ACEF au cours des rencontres sur site. 

b) LES CLÔTURES 
610 clôtures à fin aout, c’est le meilleur score depuis 2017 – (887->08/2017) !  

Le ralentissement des attritions est notoire.  

Le discours du 3 en 1, version Khalid, porté aux clients/adhérents, le flyer « accrocheur » et le 

partage des intérêts des offres du multi + (CAFEYN, SKILLEOS…) contribuent à retenir des 

adhérents qui ne trouvent pas d’intérêt d’adhérer à l’ACEF. 

Attirer de nouveaux adhérents et fidéliser les actuels est une priorité. 

c) LES ADHERENTS 
La perspective de 26500 adhérents à fin décembre sera atteinte prochainement, ce qui ne doit 

pas freiner l’élan actuel constaté. 

 

 

Le stock des adhérents des 3 Directions Régionales AUDE&ARIEGE, GRAND PERPIGNAN, 

PYRENEES ORIENTALES, affiche une croissance régulière et continue. 

La direction « POP4YOU » ➔ les conseillers de la BPS. 
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d) L’ACEF POAA et la FEDERATION DES ACEF DU SUD 
 

 ACEF POAA ACEF DU MIDI F.A. S MAJ 
PERSPECTIVE 

2024 
ADHESIONS 1204 1024 2228 

CLÔTURES -610 -467 -1077 

ADHÉRENTS 26482 16672 43154 44000 

QP/ACEF 61.9 % 38.1 %  

 

Membres de la FAS, 

 L’ACEF POAA représente 61.4 % du nombre des adhérents,  

 L’ACEF du MIDI représente 38.6 % du nombre des adhérents 

e) SYNTHESE 
 

Tous les voyants sont au vert, et nous ne pouvons que nous en féliciter, avec modestie, car c’est 

avec le conseiller de la BPS que tout se joue.  

Ne rien lâcher, continuer l’investissement au quotidien, les rencontres sur sites, le lien avec les 

agences avec la bonne humeur des ACEF.  

 

 

4. POINT SUR LES ANIMATIONS 
 

12/09/2024  AUDE ARIEGE PO TOTAUX 

Nombre 11  12  28  51  

Contacts  256  423  842  1521 

Moyenne 29  

 

2023 : 55 animations et 2073 contacts soit une moyenne de 38 contacts/animation 

Septembre, mois de rentrée des élèves des écoles de santé -> 418 élèves sont venus rencontrer les 

équipes de la BPS et de l’ACEF. Renseignement rapide, goodies, et documentation de toutes 

catégories leur sont remis. 

Leur cursus : 
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1 an -> IFAS 
3 ans -> INFIRMIERS 
4 ans -> KINE 
Entrée dans la vie professionnelle -> Les hôpitaux du service public. 
Il y a des pistes à exploiter pour les contacter en fin de parcours, et leur proposer un 
accompagnement de qualité dés l’entrée dans leur vie active. 
 
L’agence FP a négocié 5 permanences au self du CH de Perpignan, à l’heure de la pose méridienne. 
C’est un bon créneau, qui nécessite la disponibilité des conseillers et des ACEF. 
 
Globalement les animations se déroulent dans de bonnes conditions, et favorisent aussi des 
échanges de qualité avec les directeurs et conseillers d’agences. 
 
 
 

5. INTERVENTION DE KHALID AANKAD 
 La convention de partenariat, entre la BPS et la FAS, et entre la BPS et l’ACEF, est finalisée. Prise 

de rendez-vous pour les signatures officielles, entre Mr Brun, DG de la BPS et les Présidents des 

entités, demandée à Céline Brazès. 

 

 Un dépliant commercial est en préparation résumant la formule 3 en 1.  Ce dépliant sera mis à 

disposition au cours des animations. 

 

 Une nouveauté : le parrainage digital. A partir du site Cyberplus, tout client aura accès à la 

fonction « parrainage » pour y renseigner un éventuel filleul. La chaîne du traitement de 

l’information et du parcours du parrainage sera assurée par l’agence conquête digitale. Tout 

parrainage abouti, donne droit au versement de 80 € au parrain et 80 € au filleul, et + si produits 

supplémentaires.  

 

 Le site de la BPS de St-Jean de Védas déménage vers des nouveaux locaux situés à la nouvelle 

gare de Montpellier.  

 

 Nouveaux clients et adhérents de la Fonction Publique Hospitalière – les 100 premiers sont 

identifiés. La remise des Wonder box offertes par la FAS sera reconduite comme l’année 

précédente. 

 

 La campagne « Fil Bleu » de la Casden se poursuit. Les 3 EHPAD (Trèbes – Arles/Tech et Ille/Têt) 

sont remis en jeu pour participer au 2ème tirage du mois d’octobre, et à défaut de gagnant, ils 

seront remis en jeu pour le 3ème tirage du mois de décembre. Si des animations se déroulent dans 

d’autres EHPAD, ils pourront aussi participer aux prochains tirages au sort. 
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6. POINT FINANCIER – JACKY COMES 
 

SUIVI BUDGÉTAIRE AU 31/07/2024    

    

LIBELLE DU COMPTE 
Somme de 
CHARGES 

PREVISIONNELLES 
Somme de DEBITS 

Somme de 
SUIVI 

BUDGETAIRE C 

FOURNITURES DE BUREAU 500,00 89,74 410,26 

ACHAT PRESTATIONS DE SERVICE 500,00  500,00 

PRIMES D'ASSURANCES 300,00 269,55 30,45 

REUNIONS DES DELEGUES ACEF POAA 2 500,00 1 949,22 550,78 

FRAIS CONSEIL D'ADMINISTRATION ACEF 29 800,00 1 710,00 28 090,00 

FRAIS CONGRES FNAS 500,00  500,00 

FRAIS ASSEMBLEE GENERALE ACEF POAA 11 500,00 13 886,55 -2 386,55 

HONORAIRES  7 400,00 1 585,00 5 815,00 
PUBLICITE - PUBLICATION - RELATIONS 
PUBLIQUES - 24 800,00 994,98 23 805,02 

FRAIS D'ANIMATION 34 120,00 24 865,18 9 254,82 

DONS ET SUBVENTIONS 22 500,00 2 000,00 20 500,00 

TRANSPORT SUR ACHATS 1 000,00  1 000,00 

TRANSPORTS ET DEPLACEMENTS 13 600,00 8 846,88 4 753,12 

FRAIS DE MISSIONS (CA+BUREAU) 42 200,00 13 230,00 28 970,00 

FRAIS D'AFFRANCHISSEMENTS 20,00  20,00 

FRAIS BANCAIRES 150,00 42,36 107,64 

TAXE PROFESSIONNELLE / CFE 1 500,00  1 500,00 

DONS ET SUBVENTIONS  1 500,00 -1 500,00 

 192 890,00 70 969,46 121 920,54 

    

LIBELLE DU COMPTE 

Somme de 
PRODUITS 

PREVISIONNELS 
Somme de 

CREDITS 

Somme de 
SUIVI BUDGET 

P 

COTISATIONS 185 500,00 155 631,00 29 869,00 

AUTRES PRODUITS FINANCIERS 15 150,00 178,28 14 971,72 

 200 650,00 155 809,28 44 840,72 

 

La présentation de la situation n’a pas suscité de questions. 

 

7. LES REUNIONS DEPARTEMENTALES 
Pascale rappelle les demandes des correspondants lors de la réunion du 8 juin 2024. Ils souhaitent 

des réunions de proximité, pour renforcer les liens et mieux s’approprier les messages qu’ils doivent 

porter auprès de leurs collègues. 

Il est donc proposé aux trois responsables des départements d’organiser ces rencontres – Lieux – 

Dates – contenus – public concerné. 

ML Castagné, a obtenu un accord de principe de l’agence Fonction Publique d’accueillir les 

correspondants des PO. Cette agence dispose d’une grande salle et de l’équipement vidéo. Les 

correspondants pourront ainsi rencontrer les conseillers de l’agence FP. 
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Jany Dardé -11- et Christine Chausson -09- vont recenser les possibilités dans leur département 

respectif. 

Le contenu suivant serait : 

✓ Échanges sur les animations 
✓ Propositions d’amélioration 
✓ Utilisation du site www.acef.com 
✓ Développement des offres multi + 

 
Nombre de correspondants par département :  

ARIEGE AUDE PO 

15 18 24 

 

La discussion s’est engagée sur le recrutement de nouveaux correspondants. Où et comment les 

trouver ? 

Béatrice propose d’organiser une journée ludique dans un lieu sympa et inviter des connaissances si 

possibles intéressées par le milieu associatif. Une présentation solide de l’ACEF serait suivie d’un 

moment récréatif et convivial. 

Michel propose d’organiser un challenge. Tout administrateur qui procède au recrutement d’un 

correspondant (avec un profil de futur administrateur) se verra remettre un cadeau. 

La réflexion est ouverte, car le rajeunissement des « troupes » va devenir une nécessité vitale. 

 

 

8. FAS et FNAS 
 

Au cours du Conseil d’Administration de la FAS LE  6 Septembre 2024, les membres du bureau ont été 

élus. Le conseil d’administration est composé comme suit : 

PRESIDENT ELU – ACEF POAA MICHEL CALVET 

VICE PRESIDENTE DESIGNÉE-ACEF POAA PASCALE GARCIA LARROZE 

VICE PRESIDENT DESIGNÉ – ACEF DU MIDI HERVÉ HUET 

SECRETAIRE GENERAL DESIGNÉ BPS REPRESENTÉ PAR KHALID AANKAD 

SECRETAIRE GENERALE ADJOINTE – ELUE – ACEF DU MIDI MARIE-France MAUREL 

TRESORIER – ELU – ACEF POAA JACKY COMES 

TRESORIER ADJOINT – ELU – ACEF DU IDI GILBERT CELDA 

ADMINISTRATEUR – ACEF POAA SANDRINE BOUILS 

ADMINISTRATEUR – ACEF DU MIDI MARIE-LOUISE CASTAGNÉ 

ADMINISTRATEUR – ACEF POAA ANNE CHRISTINE CHAUSSON 

ADMINISTRATEUR – ACEF DU MIDI PASCAL CHOUASNE 

ADMINISTRATEUR – ACEF DU MIDI ALAIN CONSTANZA 

ADMINISTRATEUR – ACEF POAA JANY DARDÉ 

ADMINISTRATEUR – ACEF POAA JOSEPH FABRESSE 

ADMINISTRATEUR – ACEF DU MIDI SABINE GARCIA 

ADMINISTRATEUR – ACEF DU MIDI MICHEL LAGO 

ADMINISTRATEUR – ACEF DU MIDI LAURENT NERVINO 

ADMINISTRATEUR – ACEF POAA JEAN-LUC PORTAL 

http://www.acef.com/
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Le CA de la FAS propose un séminaire sur le thème de la COMMUNICATION   

Participants : Tous les administrateurs des 2 ACEF 

Objectifs : Définir une stratégie de communication à décliner pour la FAS pour les ACEF,  

Après une analyse SWOT* qui va nous permettre d'identifier les forces, faiblesses, opportunités et 

menaces de notre association. Nous allons concevoir un plan stratégique en définissant nos besoins 

en fonction de nos cibles SWOT est l'acronyme des mots anglais strengths, weaknesses, opportunities 

et threats 

Quand : avant la fin de l’année si possible  

Lieu : secteur Béziers Montpellier 

Durée : deux matinées de formation 

COTE FNAS 

Le plan de formation est plus varié - Voir tableau en annexe – Ces formations sont prises en charge 

à 100 % par la FNAS. Les apports ne sont pas exclusivement réservés à l’ACEF, ils peuvent aussi être 

utiles dans la vie au quotidien et/ou la vie professionnelle. 

 

 

9. QUESTIONS DIVERSES –  

COOPTATION – NOUVEAU CORRESPONDANT 
Pascale Garcia présente les candidatures de : 

PO - Marie-Thérèse CASENOVE - Née le 13/06/1960 - Commune de résidence : VINÇA –- 

Correspondante de Secteur - Agence BPS : ILLE SUR TET 

AUDE - Magalie PALANDRE - Née le : 04/05/1982 - Commune de résidence : LEZIGNAN - 

Correspondante : EDUCATION NATIONALE - Agence BPS : LEZIGNAN GAUJAC 

 

Le conseil d’Administration de ce jour coopte les deux candidatures, et les intègre dans le fichier des 

correspondants. 

 FRAIS DE MISSIONS 2024 – NOUVELLE FORMULE 
 Pascale Garcia Larroze, ML Castagné et Jacky Comes ont rencontré Mathieu Trabet – Expert -   

Comptable du cabinet ACTIF CONSEIL le 5 septembre 2024. Il a été convenu ce qui suit : 

- Déclaration de l’ACEF POAA, en tant qu’employeur aux différents organismes sociaux et fiscaux. 

- Transmission du registre de présence et du versement des frais de missions de chaque 

administrateur, de l’exercice 2024 

- Actif Conseil établira 1 bulletin de salaire annuel, en fonction du registre fourni, 2ème quinzaine 

de décembre. 

- Le journal de paye sera transmis au service comptable de la banque. 

- Le trésorier sera destinataire du montant net à payer à chaque administrateur, montant duquel 

il déduira les acomptes versés (70 € / réunion) tout au long de l’année. Les missions des mois de 

novembre et décembre, ne seront pas versées, mais prises en compte dans le calcul. Le 

versement final de régularisation interviendra avant le 31 décembre 2024. 

-  
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FONDS DE DOTATION DE L’ACEF POAA SOLIDARITE 
 

Fabienne Intertaglia et Manou Manzano ont été cordialement invitées à nous présenter un premier 

« bilan » du projet réalisé au mois de juillet au Mont Buet culminant à 3096 m dans les Alpes. Les 

exploits réalisés sont à couper le souffle ! connaissant le parcours de santé des femmes qui les ont 

réalisés. 

Juillet 2024 – une autre destination les attend – le Mont Thor cuminant à 3178 m, entre Savoie et 

Hautes Alpes.  

Le Conseil d’Administration a eu le plaisir de leur remettre le deuxième chèque de 1500 €, prévu dans 

la convention de mécénat. 

Nous les félicitons pour leur engagement et leur souhaitons de belles aventures dans ces 

merveilleuses montagnes, tout en prenant soin d’elles. 

 

°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°°° 

 

L’ordre du jour est épuisé, la présidente remercie les participants et clôt la réunion à 12 h 30. 

 

La Présidente de l’ACEF POAA 

 

 

Pascale Garcia Larroze 
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ANNEXE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


